



## Bloqueo israelí deja sin medicamentos a Gaza, grave crisis sanitaria

### Description

(Ramala) El 80 por ciento de los medicamentos esenciales se agotaron en la Franja de Gaza como consecuencia de la agresión y el bloqueo impuesto por Israel, denunciaron hoy fuentes del sector.

Los almacenes de medicamentos están vacíos como consecuencia del asedio israelí, afirmó el farmacéutico Dhu al-Fiqar Suwairjo, en declaraciones a la agencia de noticias Safa.

Ahora no queda nada para proporcionar a los pacientes y heridos, manifestó el especialista.

Señaló que quien se enferma en el enclave costero está condenado a sufrir, incluso a morir.

“Ya no hay medicamentos para enfermedades crónicas como la hipertensión o la diabetes, ni antibióticos, analgésicos, ni medicamentos para la tiroides o cremas para la piel”, subrayó.

Suwairjo consideró que la política de bloqueo israelí busca transformar Gaza en un infierno para obligar a sus habitantes a huir.

También el farmacéutico Hossam Al-Madhoun confirmó la crisis en el sector como consecuencia de la campaña bélica del vecino país.

Señaló que no entra ningún medicamento a la Franja desde marzo último, cuando terminó una tregua iniciada en enero.

La prohibición israelí a la entrada de medicinas significa una sentencia de muerte para muchos pacientes y heridos, como aquellos que sufren hipertensión y diabetes, expresó.

El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2025